

## Colegio Científico Montessori Sololá

Franklin Miqueas Cutz Sohom

**Redacción de noticia importante:** Aconteció en año 1985 aldeas aledañas estaban en inconformidad respecto a terrenos específicamente 2 aldeas: Argueta Sololá y Baraneche Totonicapán, aldeas de distintos departamentos.

Según datos recopilados baraneche fue el causante de la inconformidad; abarcaban terrenos de Argueta y eso causo que Argueta respondiera, primeramente, intentaron dialogar para llegar a un acuerdo, pero esta fue rechazada lo que causa un desagrado por lo que se llegaría un conflicto, hay que tener en cuenta el conflicto no tendría a dos aldeas si no a muchas.

Argueta dio el primer paso, llegando a baraneche empezó tirando bombas y granadas en su mayoría caseras, y empezó todo fue algo nefasto muchos quedaron heridos de gravedad, unos perdieron sus extremidades y muchos lamentablemente murieron, Argueta se percataba de algo baraneche contaba con más hombres el hecho es que baraneche reunió a sus aldeas y caseríos lo que provoco una ventaja a los suyos y Argueta parecía perder pero milagrosamente llego el ejercito a parar todo claramente arrestar a todos los que hallaban. Ahora las aldeas están en paz, se llego a un acuerdo pero aun existe rencor en las aldeas.

**Opinión de la vida nacional:** El precio elevado del transporte urbano, claro el hecho que se vive en el país la pandemia a conmocionado el país en muchas situaciones. Al iniciar nuevamente con el transporte urbano solamente pueden llevar la mitad de pasajeros por los cual “tenían el derecho de cobrar un poco más” pero resulta que no cobraban más, tendrían que ser conscientes el precio que estimulan porque es pagar el doble e incluso el triple que causaba molestias pero ahora pues no estoy de acuerdo aun porque siguen cobrando el doble y los transportes públicos ya llevan el

numero de pasajeros completos e incluso están llenos y así ganan dinero de una manera maliciosa.